



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 22. Juni 2020
Kantonsratspräsident Josef Wyss

B 13 Abrechnung über den Bau des Asylzentrums Grosshof, Kriens; Entwurf Kantonsratsbeschluss über die Genehmigung / Finanzdepartement

Für die Kommission Verkehr und Bau (VBK) spricht Kommissionspräsident Pius Kaufmann.

Pius Kaufmann: Die VBK hat die Botschaft B 13 über die Abrechnung über den Bau des Asylzentrums Grosshof, Kriens, an ihren Sitzungen vom 13. Dezember 2019 (Information) sowie am 7. Februar 2020 beraten. Der Kantonsrat bewilligte am 7. Dezember 2015 einen Sonderkredit in der Höhe von 6,27 Millionen Franken. Der Regierungsrat bewilligte am 13. September 2017 einen Zusatzkredit von 550 000 Franken für Projektanpassungen im Zusammenhang mit der Unterbringung von unbegleiteten minderjährigen Kindern und Jugendlichen. Die Kommission erachtet die Umsetzung des Bauvorhabens als sehr gelungen. Das Projekt konnte mit Gesamtkosten von 6,53 Millionen Franken abgeschlossen werden. Somit wurde der bewilligte Kredit unter Berücksichtigung der bewilligten Zusatzkosten um 293 598 Franken unterschritten. Das Asylzentrum konnte im November 2017 in Betrieb genommen werden. Auf den Kantonsratsbeschluss wurde einstimmig eingetreten. Die VBK stimmt der Abrechnung über den Bau des Asylzentrums Grosshof einstimmig zu. Auf den Einsatz von Fraktionssprechern wird verzichtet. Ich bitte Sie, der Kommission zu folgen. Zum Schluss danke ich dem zuständigen Regierungsrat, Reto Wyss, dem Kantonsbaumeister, René Schmid, und dem Gesamtprojektleiter, Franz Müller, für die kompetente Begleitung und Unterstützung bei der Beratung dieses Geschäfts.

In der Schlussabstimmung stimmt der Rat dem Kantonsratsbeschluss über die Genehmigung der Abrechnung über den Bau des Asylzentrums Grosshof, wie er aus der Beratung hervorgegangen ist, zu.